

The World, 29 mars 1917

MERES, FILLES, FEMMES MARIEES

**N'avez-vous pas de cœur ? Ne voyez-vous pas ? N'avez-vous pas de voix ?
Nous nous laissons précipiter dans la guerre et**

NOUS NE VOULONS PAS DE LA GUERRE !

Le 2 avril, le Congrès se réunira pour faire face à la question : « Ce pays devrait-il être plongé dans la guerre ? » La guerre qui a déjà sacrifié cinq millions de vies, ruiné des millions de foyers, fait des millions d'enfants orphelins, volé leurs fils à des millions de mères.

Nous n'avons pas de VRAIE raison d'entrer en guerre. La provocation est grande [...] mais nous n'avons pas encore tenté toutes les alternatives raisonnables à une guerre ruineuse : une Haute Cour internationale, en accord avec les décisions adoptées à la Convention de La Haye. Une conférence des pays neutres. La déclaration de Londres concernant la guerre maritime. Un appel aux belligérants à un Congrès pour discuter les bases d'une paix permanente [...] ce que le Congrès des Etats-Unis a autorisé notre Président à faire. Les femmes d'Amérique ne veulent pas la guerre. Si leurs voix pouvaient être entendues il n'y aurait pas de guerre. L'Ouest et le Centre-Ouest ne veulent pas la guerre. Ils ne réalisent pas à quel point nous sommes proches de la guerre.

200 000 \$

sont nécessaires pour les avertir du danger. Cette somme dépensée durant la semaine prochaine pourrait **GARDER LES ETATS-UNIS EN DEHORS DE LA GUERRE.**

Le Président et le Congrès attendent d'entendre la voix du peuple. Ce n'est pas au Congrès de décider la guerre, c'est au peuple de le faire. Si le peuple est entendu, il n'y aura pas de guerre. Des fonds sont nécessaires afin que la voix du peuple soit entendue à travers le pays. Des annonces insérées dans les principaux titres de presse à travers l'Ouest et le Centre-Ouest feront apparaître le pacifisme largement généralisé ici. Des dizaines de milliers de télégrammes, des centaines de milliers de lettres seront déversées au Congrès par les hommes et les femmes qui ont réélu le Président Wilson parce qu'il nous avait évité la guerre.

Cette pathétique petite somme pourrait sauver d'innombrables vies d'une mort horrible ; sauver plusieurs milliers de vies de la misère, de la mutilation, ou d'être aveugle pour le restant de ses jours. Envoyez ce que vous pouvez maintenant. Ne tardez pas. Nous devons agir immédiatement. Envoyez de l'argent par télégramme ou par messenger, nous voulons savoir aujourd'hui sur combien de voix nous pouvons compter.

Mères, sauvez vos fils. Filles, sauvez vos pères. Femmes et fiancées, sauvez vos maris et amoureux. Ecrivez un message à Washington. Allez à Washington, si vous le pouvez, avec la grande délégation pacifiste le 2 avril. Aidez-nous à obtenir ces 200 000 \$ en 12 heures. Nous combattons pour vous.

LE COMITE DES FEMMES. Mme Henry Villard, présidente

MOTHERS, DAUGHTERS AND WIVES OF MEN—

Have You No Hearts? Have You No Eyes? Have You No Voice?
We Are Being Rushed to the Brink of War--and

WE DO NOT WANT WAR!

On April 2d, Congress will meet to face the question "Shall this country be plunged into war? The war which has already sacrificed five million lives, desolated millions of homes, orphaned many millions of children, robbed a million mothers of their sons."

Your men are to be sent into this horrible butchery---your husbands, your fathers, your sons.

We have no REAL cause for war. The provocation is great--but we have not yet exhausted all the reasonable alternatives to ruinous war:

A Joint High Commission, in accordance with agreements adopted at The Hague Convention.

A Conference of Neutrals.

The Declaration of London, regarding the laws of naval warfare.

An Appeal to the Belligerents for a Congress to discuss a basis for permanent peace---this the United States Congress has actually authorized our President to do.

The women of America do not want war. If their voices could be heard there would be no war.

The West and Middle West are opposed to war. They do not realize how near we are to war.

\$200,000

is needed to arouse them to the danger. This sum spent within the next week may **KEEP AMERICA OUT OF WAR.**

The President and Congress are waiting to hear the voice of the people. It is not up to Congress to make war, it is up to the people. If the people are heard from there will be no war.

Money is needed to make the voice of the people throughout the land HEARD. Advertisements inserted in the leading newspapers throughout the West and Middle West will liberate the overwhelming peace sentiment there. Tens of thousands of telegrams, hundreds of thousands of letters will pour into Congress from the men and women who re-elected President Wilson because "He Kept Us Out of War."

This pitifully small sum may save countless thousands from a horrible death; save many thousands from a living death, crippled or blinded for life.

Send in what you can NOW. Don't delay. We must act at once. Send money by wire or messenger—we want to know TO-DAY how many papers are to be included.

Mothers, save your sons. Daughters, save your fathers. Wives and sweethearts, save your husbands and lovers. Write a message to Washington. Go to Washington, if you can, with the great peace delegation on April 2d. Help us get that \$200,000 within 12 hours. We are fighting your fight.

THE WOMAN'S COMMITTEE
Mrs. Henry Villard, Chairman

EMERGENCY PEACE FEDERATION

70 Fifth Avenue, New York Telephone, Chelsea 5458